
Bonjour à tous, 

Je souhaiterais reconduire mon mandat une seconde fois pour garder la continuité des sujets 

abordés, pour défendre les intérêts des athlètes en général et ceux de l’hiver en particulier, que ce 

soit pour la préparation des JO ou leurs bien êtres quotidiens. Je me suis rendu compte que c’était un 

peu chronophage certes mais très enrichissant. Je crois que c’est le principe du bénévolat… !       

Etant membre de la commission fédérale des athlètes à la FFS, je pense qu’il est important qu’il y ait 

un sportif qui puisse faire le lien tant que notre application « Linkedin/Facebook du sport » n’est pas 

mis en place. L’intérêt étant de pouvoir faire les navettes au niveau informatif et explicatif lorsque les 

enjeux sont réels et que les problèmes de terrain soient mieux pris en compte dans les décisions 

quotidiennes des gouvernances. 

Merci et à bientôt,  

Anne So 

 

 


